LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Leçons des événements

Dans L'Eveil (Echos de Saint-Maurice), 1910, tome 12, p. 328

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Les leçons des événements

A chaque instant il nous est facile de nous convaincre de l'audace et du zèle satanique que déploient contre l'Eglise ses ennemis. Le modernisme n'est pas mort et la franc-maçonnerie est plus forte que jamais. Comme il faut serrer nos rangs autour du grand Chef de l'Eglise! Comme il faut l'aimer et nous aimer les uns les autres! Comme il faut à son exemple défendre et vivre intégralement chacun des articles de notre foi! Comme, en un mot, il faut que nous soyons catholiques dans toute notre vie et de tout notre cœur!